



金 鶏

令和3年8月31日
金沢小学校
学校便り No.9
(文責 内藤)

オンライン学習進む



5年生の教室に行ってみると、「あれ、先生しかいない！」



子どもたちは校内のあちらこちらに移動し、オンライン授業を行っていました。この時間は他の学年でもタブレットを使って調べ学習をしたり係活動を行ったりしていました。

夏休み後半から全国的にコロナ感染拡大に歯止めがかからない状況となり、ウイルスの変異によって今まで比較的安心だった子どもや若い人たちへの感染も広がったために新学期のスタートも心配されましたが、2学期スタートから今まで、金沢小ではほぼ子どもたちが元気に登校し、学習も進めることが出来ています。しかし、いつどうなってもおかしくない状況のため、学校では気をゆるめずに前号のお便りのようにしっかり感染対策を進めるとともに、万が一学校が休校や学級閉鎖となっても困らないよう、オンラインの学習の準備を進めています。

週末に持ち帰ってWi-Fi環境を確認していただき、昨日、今日と学校と繋がるか試してみました。うまく繋がったでしょうか。また、9月8日には実際にオンラインで授業を行ってみます。

もちろん、人と人との関係、対面授業も大切にしながらも、コロナ対策という面だけでなく、効率の良さやみんなで一気に共有できるなどのPCの良さを生かして魅力ある授業に取り組んでいきたいとがんばっています。

心配なこと、わからないこと等ありましたら遠慮なくお問い合わせください。



夏休み、頑張った!

夏休みの作品が廊下に飾られています。調べ学習や理科の研究、工作に絵、作文など、どれもこれも力作揃い。一つ一つ見ていると、この作品を一生懸命つくっている子どもたちの顔が浮かんできました。また、大人では思いつかないような子どもの発想の豊かさにも感心しました。お家の方のご協力無しにはとても出来ない作品もありました。実はかくいう私も、子どもが小学校の頃は苦労しましたから、お家の方のご苦労もよくわかります。ご支援、本当にありがとうございました。



早速、作品発表会や鑑賞会など、クラスでもそれぞれの頑張りをたたえ合う姿が見られました。

夏期休業終了後の感染対策 9月12日まで延長

新型コロナウイルスに関する県からの通知で、8月29日までの期間とされていた、児童生徒同士の接触機会の低減、リスクの高い学習活動の制限、外部と接する学校行事や部活動の原則中止といった指示が、29日付で9月12日まで延長されました。また、27日付で文科省より昨日配布のプリントにあるガイドラインが出されました。このような状況下、計画通りと考えていた行事について、以下のものを中止または延期といたします。

- ・9/4 (土) 早朝草刈り 9/8 (水) PTA代議員会 → 中止
- ・6年生の修学旅行 9月15, 16日 → 10月18日(月)、19日(火)に延期

6年生の保護者の皆様には詳細を学年便り等でお知らせします。ご心配、ご迷惑をおかけしますが、どうぞご理解ください。そのほかの行事については、今のところ実施の予定です。

8月のスナップから



あいさつ標語入賞者です。新しいのぼり旗であいさつ運動始めました。



体育館の入り口で消毒をしてから遊びます。人数を減らしたので広々遊んでいます。



2年生：一生懸命アルパカさんの柵作り



校庭にサッカーゴールができ、外で遊ぶ子が増えました!

